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由北京音乐广播
!

中国歌曲排

行榜
"

主办的
!""#

北京流行音乐典

礼
#

将于
$

月
!%

日在国家奥体中心

举行
$

$

月
&

日
#

中歌榜举行了最后

一场倒计时演唱会
$

活动现场挤满了闻讯而来的歌

迷
#%

玉米
&

的阵容尤为强大
$

厉娜
'

王啸坤等明星嘉宾轮番登台献唱
#

台下欢呼声不断
#

压轴登场的李宇

春使场面近乎失控
$

此外
#

李宇春还

入围了今年新增的
%

年度最佳舞台

演绎女歌手
&#

新专辑中
!

漂浮地铁
"

荣列中歌榜第四季度金曲
$

01234

./01

23456

'

月
&

日
#

在话剧
!

西望长安
"

的排练现场
#

葛优称如果有好的话

剧就会一年演一个
#

什么时候遇到

好剧本什么时候拍
$

葛优称希望由

主角向配角过渡
$

!

西望长安
"

'

月中旬将要在重

庆
'

成都巡演
#

'

月
!%

日
(!#

日在

北京演出
$

葛优说
(%

如果好电影和

好话剧冲突的话
#

我还是会选择拍

电影
#

因为毕竟看电影的观众更多

一些
$ &

葛优称并不介意演配角
#%

我

从
!

夜宴
"!

天下无贼
"

开始就已经

在演配角了
$

我现在希望向配角过

渡
#

慢慢地往下走
#

而不是坐到一

个位置上下不来
#

我能接受慢慢往

下走的状态
&$
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'

月
&

日
#

歌手陈思思的新歌
!

一轮红

日
"

开拍
)*

#

这次她特意邀请张一白执导
$

陈思思透露
#

她已确定再次登上央视春晚舞

台
#

演唱歌曲将从
!

一轮红日
"

和
!

感谢亲人
"

中选一首
$

当日
#

身穿红色礼服的陈思思登上人民

大会堂的舞台
#

在导演张一白的镜头下出演

!

一轮红日
"

)*

$

张一白说
(%

拍电影有剧本
#

拍歌曲
)*

是拍概念
'

符号和观念
$

因为这首

歌是歌颂十七大的
#

我想不如把背景放在十

七大召开的环境中
#

简单
'

直接地表现大气的

概念
$ &

之后
#

剧组将转战南昌拍摄外景
$

陈思思透露
#

她将第八次登上春晚舞台
$

另外
#

她将于今年拍摄一部偏喜剧色彩的电

影
#

有可能继续与张一白合作
$
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'

月
&

日
#

侯耀华做客某节目
#

感叹相声

界后继无人
#

并称没有阅历是现在年轻相声演

员的通病
$

他直言不讳地批评郭德纲进步很

慢
$

对于大家关心的上春晚话题
#

侯耀华说大

年三十晚上他会找个谁也找不着的地方躲起

来
#

一个人过
# %

我现在都不敢接春晚剧组的

邀请电话
#

我怕走进演播大厅会触景生情
#

总

会感觉弟弟就坐在那个位置上
&$

侯耀华认为相声界后继无人的局面很严

重
#

对弟弟侯耀文的弟子郭德纲
#

侯耀华批评

起来毫不客气
#

他认为
%

年轻
#

无阅历
&

是现

在年轻相声演员的通病
$

他直言
( %

年轻一代

里面没有出现能够接我们班的人
#

昙花一现的

人很多
$

郭德纲还太年轻
#

在阅历和知识层面

的积累上都还不够
$&

侯耀华认为郭德纲一直忙于各种演出和影

视剧
#

进步很慢
#

他觉得郭德纲应该静下心来

好好充实一下自己
$

对于由郭德纲出演的相声

的票价卖到了上千元
#

侯耀华认为这是件好

事
# %

这说明相声值钱了
#

可以跟歌星一个待

遇了
$

不过
#

作为相声演员
#

不能只盯着眼前

的钱
#

而要做好一辈子都给观众说相声的准

备
&$
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李冰冰
(

我是个神经质的人
由李冰冰和周渝民主演的电影

!

蝴蝶飞
"

将于
'

月
''

日在全国上映
$

'

月
&

日
#

这部

由杜琪峰执导的新片在北京进行了试映
#

观

众对杜琪峰的这部转型之作表示赞赏
$

李冰

冰透露
#

她能演好新片中那个神经质的角色
#

是因为她也是个神经质的人
$

>?@ABCDEFG

据李冰冰介绍
#

电影
!

蝴蝶飞
"

由曾编写过

经典剧本
!

甜蜜蜜
"

的香港编剧岸西编写
$

剧本

其实早就写好了
#

在杜琪峰手中一放就是
&

年
$

杜琪峰非常喜欢这个剧本
#

他要求所有演

员在实拍时不许改动剧本
#

哪怕是一句对白
$

想起拍摄时的情景
#

李冰冰还很感叹
(

%

压力非常大
#

此前我和杜导演合作过
!

百年

好合
"#

毕竟在那部电影中我不是主角
$

在这

部电影中我不但是女主角
#

而且戏份还很

重
$&

她介绍
#

比起杜琪峰的严厉
#

岸西的质疑

最让她难过
$

她说
#

岸西曾打电话给她
#

主要

是对她不放心
#

看完片子才发现
%

这个角色非

李冰冰莫属
&$
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片中
#

李冰冰饰演的恩佳因失去爱人而有

些神经质
$

李冰冰说
(%

大家也许不相信
#

我之

所以喜欢这个角色
#

是因为我特别能感受到她

内心的想法
#

其实我也是个神经质的人
$ &

李冰冰介绍
#

她是一个心里搁不住事的

女孩
#

非常容易紧张
#

比如在
%

华表奖
&'%

金鸡

奖
&

颁奖典礼上
#

她特别受不了奖项揭晓之前

那种紧张的气氛
#

她说
(%

其实得不得奖都无

所谓
#

但宣布奖项前那段时间
#

我觉得自己都

快窒息了
$ &

由于精神容易紧张
#

所以她睡眠

不好
$

李冰冰说
#

自身的经历让她特别理解戏

中女主角的精神状态
$

YZ[\]^_H`

问起李冰冰有什么计划
#

她说希望接演

一些有挑战性
'

有深度的角色
#

但随着演戏越

来越多
#

这样的角色越来越少
#%

大家总说演

技
#

但其实什么是演技
#

有时候我自己也不明

白
$

自从拍过
!

蝴蝶飞
"

后
#

我觉得自己解脱

了
#

虽然这个角色比较压抑
#

但大家可以看到

我处理这个角色时并不那么较真儿
#

因为我

看到了许多戏外的东西
&$

李冰冰说
#

作为演员
#

如果眼光只局限在

角色上面
#

那么所谓的表演永远都是在表演

上面
#%

我觉得一定要把眼光放远一些
#

多一

些放在戏外
#

放在这个人物的精神层面上
#

放

在这个戏的整体状态上
&$
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上海男排把常规赛
!"

场全胜

的势头带进了总决赛
$

在
#

日进行的

全国男排联赛总决赛首场较量中
#

上

海队客场
$%!

战胜辽宁队
#

又一次向

全国冠军发起了强有力的冲击
$

上海队是以全胜战绩轻松杀进总

决赛的
#

该队拥有沈琼等多名国手
#

近几年已是全国冠军的常客
)

而辽宁

队则是从联赛后半段开始发力
#

以第

二名的身份拼进决赛的
$

虽然辽宁队

也拥有王海川
'

袁志
'

隋盛胜等多位

国字号球员
#

但二传薄弱却是辽宁队

的软肋
$

本场比赛
#

双方都发挥出了自己

的水平
#

辽宁队四号位和二号位的强

攻让主队在先失一局的情况下将比分

扳平
#

而上海队凭借技术全面和沈琼
'

方颖超两位明星球员的作用在第一
'

第三局轻松获胜
$

关键的第四局
#

辽宁队虽然在开

局占据了上风
#

但最后几个球的失误

还是葬送了主队的努力
$

最终
#

上海

队在
&'%&(

拿下第四局的同时
#

也以

$%)

的比分取得了总决赛首场比赛的胜

利
$


